

**電子部品・樹脂成形品複合ユニット**

# イトナム工場が竣工

7月から  
本格稼働

富士通子会社と合弁



製二谷産業

二谷産業

最終検査まで一貫生産体制を構築

した車載用樹脂成形品・複合工場

のユニット組み立ておよび最終検査まで一貫生産体制を構築する。

生産性や技術レベルの向上、トータルリードタイムの短縮など競争力を生かし、2013年度(3月期)の樹脂・エレクトロニクス事業の売上高約37億円を、17年度に2倍まで引き上げる方針。

合弁会社「オレオ・ユーピース」(ADMS)は、32%を出資する。約3億円を投資して、ドンナイ

二ット・デバイス・マニ

ュファクチャーリング・サ

谷産業が68%、FCVが

各社が蓄積してきた情

このほど竣工した。28日に竣工式が開催され、試運転を経て7月から本格稼働に入る。

これまで三谷産業は、

ベトナムの化学品会社

に、樹脂成形品の技術育成を行ってき

た実績も持つ。

今回、ADMSを立ち上げ、より付加価値の高い電子部品と樹脂成形品を組み合わせた車載用複合ユニット製造を開始する。今後はABCドン

ニアル販売代理店契約を

接続機器メーカーとのライ

ドミューラーとケロ

ーバル販売代理店契約を

締結した。高品質のFA

制御機器についてのライ

ドアップ拡充と販売力強

化を図る。

ワイドミューラー社は

電気接続・信号・データ

ソリューションを製造

する。なお、ワイドミュー

ラルの製品はアルミニウム

の製品を取り扱い、セ

ンスター・アクチュエータ

・インダクタース、

モジュラー端子などのデ

バイス製品も販売してい

る。なお、ワイドミュー

ラルは主にアーマタス

ケステンスラッジも、多

くが産業廃棄物として処

理されているという。

同社は主にアーマタス

ケステンスラッジも、多

くが産業廃棄物として処

理されているとい

う。また、すでに97年か

らABCとFCVの協

業で、医療機器向け複合

ユニット製造を行ってき

た実績も持つ。

ABCとFCVは、

金型製造も行つてき

た。また、すでに97年か

らABCとFCVの協

業で、医療機器向け複合

ユニット製造を行つてき

た実績も持つ。